#### NPO法人 タウンサポート鎌倉今泉台

理事長 丸尾恒雄 〒247-0053

鎌倉市今泉台二丁目16番6号 URL:www.npotski.com



**No.18** 

令和2年3月発行

(TSKIはタウンサポート 鎌倉今泉台の略称)

## このような時NPOとして何が出来るのか、何をするべきか ご一緒に考えましょう

NPO法人 タウンサポート鎌倉今泉台理事長 丸尾恒雄

令和元年度も決算の時期と成りました。NPO法人タウンサポート鎌倉 今泉台として発足後4年7ヶ月皆様のご協力を得て順調に運営すること が出来ております。詳しい報告は令和2年5月24日(日)に開催予定 の第5回定時総会で報告させて頂きます。

今年は年初より類を見ない新型コロナウイルス感染が世界的に広がり、 私たちの生活にも様々な影響を与えておりますが、このような時NPO として何が出来るのか、何をするべきか等皆さんとご一緒に考えて見た いと思います。皆さまのご健康をお祈りしています。



★カフェ休業中 再開後お待ちします

#### ■ TSK | からのメール「必ず見る」85%、

## ~会員のメール受信状況調査

NPO法人タウンサポート鎌倉今泉台(TSKI)IT部会では、 メールアドレスを登録されている会員の皆さんを対象に、TSKIからのメール受信状況調査を実施致しました。これによるとTSKIからのメール(一斉メール)を「必ず読む」84.9%、「読んだり読まなかったり」14.0%、「あまり読んでいない」1.1%となっており、まずまず読まれていると言えましょう。メールを開く頻度は「毎日」78.5%、「2~3日に1回」19.4%、「たまに開いている」2.2%、受信手段は「パソコン」82.8%、「スマホ」31.2%、「タブレット」7.5%となっていました。(調査手法はメールに調査アプリgoogleformを添付)



因みにTSKIの会員ネットワークには、メールアドレスを所有している会員は全員登録されている「一斉メール(登録159名)」と、有志のみの「イズミネット(加入60名)」の2種が有ります。 一斉メールはTSKIからの情報発信のみ(返信は可)、イズミネットは会員相互の情報ツールで、会員全員発信可能、返信も全員へ送信されます。(吉川)

#### ■TSKI新型コロナウイルス対応の活動自粛

新型コロナウイルスの感染状況は、依然予断を許しません。会員に高齢の方々が多いTSKIでは、感染 予防を最重要課題として、いくつかの活動を自粛いたしております。その概要は以下の通りです。

- 1.第8回「今泉台文化祭」」⇒中止、「マルシェ」は感染動向を見て判断
- 2.「いずみサロンカフェ」⇒3月4月休業。再開は感染動向を見て判断。
- 3.「PPK体操」⇒当面休止。再開は感染動向を見て判断。
- 4 「健康ウオーク」⇒4月中旬再開予定で検討中。
- 5.リビングラボ⇒小規模のグループによる活動に絞り実施。

早期の終息が望まれます。

### ■ 上郷 コミュニティ拠点「野七里テラス」見学会

2月19日(水)、継続居住研究会メンバーを中心に上郷ネオポリス内の地域コミュニティ拠点「野七里テラス」を見学しました。継続居住研究会とは今泉台町内会、TSKI、横浜国大、鎌倉市の4者で構成、今泉台を「いつまでも住み続けられるまち」にするための研究会で、毎月1回開催されています。

「野七里テラス」は上郷ネオポリス自治会が、同住宅地を開発した大和ハウス工業(株)の資金面などの協力により昨年10月にオープンさせたもの。

この開設にあたって2017年9月、いずみサロンを見学に来られ、その後僅か2年で完成されました。同住宅地は今泉台同様、高齢化問題を抱え、解決策の一環としてこのコミュニティ拠点を作りました。

「野七里テラス」はバス停前という立地、コンビニ(ローソン)と交流スペースから成り、食事、喫茶、音楽会、趣味の会、子供が宿題をしたり等自由に使うことが出来ます。また買い物に出にくい高齢者を対象に移動販売車ローソンカーを出しています。大和ハウスはこの上郷ネオポリスの「まちづくり」をテストケースに、同じような問題を抱える全国のネオポリスに広げて行きたいとのことです。(青木)



野七里テラス外観

## ■雛祭りの好天に、実生の桜が吉ガ沢北公園で4年目に初めて咲きました!



20.3.3雛祭りに合わせる 様、初めて開花

2年前に【今泉台さくらを守る会】を発足し初作業として実生から育てた玉縄桜、河津桜3本を滝ノ入北公園に植栽しました。今年は1週間も早いサクラの開花で、当町内もクローバー広場等で満開を迎えた3月3日ひな祭りの日に「北公園の実生の桜」も初めて開花致しました。18年3月30日の投稿記事の"2年後の花を期待"にピタリ。花の色、たたずまいから玉縄桜そのものか河津桜との交雑と思われます。「吉ガ沢桜」と呼称としても良いかもしれません。来年の2本の開花も観て決めましょうか。なお、この桜は今泉台7丁目の夫妻が4年前に実生から苦心して育てたものです。更に10本程を実生から幼木に育成中です。是非皆さまもサクラ友になって楽しみませんか。(御法川)

# ■3/3春の緑地ボランティア活動~町内の樹木剪定・草刈り

異常暖冬で早くも町内の玉縄桜、河津桜も満開。コロナ禍で行動もままならぬ中、交通機関を利用せず開放空間で英気を養い免疫力を増すべく恒例活動を快晴の中、急遽実施致しました。防災、防犯上から重要で通学路である今泉台1~3丁目地蔵前街路·5号緑地を2時間半、10名で作業。丁度、緑地の枯れ木が芽吹き、歩道に覆い被る懸案の大木3本も伐採・剪定し安心して通行出来るようにしました。暫くぶりに生き生きと活動し腰痛も治ったとの声も。コロナの影響か、子ども連

れ等の方々、車の往来が何時になく多く、行き交う方々から「有難うございま」



蔦が絡まった大枯れ樹を処理

と声が掛かり小学生たちにも笑顔が出て疲れが吹き飛びました。また道路反対側の不法投棄ゴミも回収しました。今後も夏場に掛けて作業致しますので、皆様もご参加頂ければ交流も深まります。 (御法川)

# ■NPO里山菜園で恒例の花見 ~菜園G事業拡大と地域貢献のあり方も議論百出

新型コロナ対策が叫ばれており屋外かつ濃厚接触に配慮しながら3月22日(日)11名が参加。事業拡大に向け種々のアイデアが出ました。会員特製の椎茸ホダ木や竹製花ポットの値決めやネーミング等大いに盛り上がりました。またコロナで買い物が困難な方への野菜販売が大好評の報告もされ、今後の地域貢献のあり方について皆で議論しました。

会員数も順調に拡大し3月から子育て家族も参加されています。現在は木曜日9:30<sup>~</sup>が定例作業日ですが、仕事をお持ちの方向けに日曜日午前中も定例化する予定です。**さわやかセンター横で作業していますので、興味のある方は一度覗いてください。** (田中則)



NPO里山菜園での花見

会員の皆様で「新たにメールアドレスを獲得した方」、「メールアドレスを変更した方」は 下記宛てに、新アドレスをご連絡ください。

ドール: npotski@gmail.com Fax. 0467-38-5969、お問い合わせ: 丸尾 0467-41-1835